



Le Maire de Saint Martin le Noeud et le conseil municipal
invitent votre enfant au spectacle destiné aux enfants
de 3 à 6 ans de la commune et à l'ACM d'Auneuil



Proposé par la Troupe 100 histoires

En partenariat avec la CANOPÉE

Le mercredi 29 novembre 2023

à 14 h 30*

Salle des fêtes de Saint Martin le Noeud

un goûter clôturera l'après midi

*** prise en charge des enfants à partir de 14 h 20 jusque 16 h 30**

La Troupe 100 histoires est une compagnie de théâtre d'improvisation Belge professionnelle, elle se produit pour la première fois dans l'Oise, à Saint Martin le Noeud et à Auneuil. «Abracad'impro» leur spectacle d'improvisation théâtrale est tout public et à partir de 3 ans.

Deux personnages déboulent sur scène pour raconter une histoire... Mais Oups ! Ils/elles ont perdu leur histoire et vont avoir besoin des idées des enfants pour en inventer une nouvelle. Ils/elles récoltent les propositions et les dessinent sur des petits papiers. On mélange le tout dans un chapeau, et Hop ! ABRACAD'IMPRO l'histoire apparaît comme par magie ! Aventures, personnages hauts en couleurs et émotions seront au rendez-vous !

La Troupe 100 histoires a pour particularité d'aborder l'improvisation pour les tout-petits, une innovation dans cette discipline vieille d'une quarantaine d'années seulement, qui jusqu'à présent, s'adressait surtout aux adultes ou aux enfants à partir de 8 ans (avec notamment le Match d'impro, le concept de spectacle le plus connu en la matière).

Si leurs spectacles sont improvisés, ils s'adaptent à des thématiques variées ; la solidarité, la différence, la nutrition, mais aussi au harcèlement. Ce dernier sujet sera abordé dans leurs interventions programmées à l'attention des écoliers de notre école et aux adolescents et leurs familles à la Canopée d'Auneuil. La troupe se produit régulièrement à Auderghem, au « Trac » où elle joue à guichet fermé depuis deux ans, en Wallonie française, dans les écoles et collèges mais aussi en entreprises.

Les comédiens et comédiennes sont de formations diverses et suivent également des parcours individuels, théâtre, composition musicale, écriture de scénario, séries télévisées, mise en scène. Ils sont Belges mais pas tous, la directrice artistique fondatrice de la compagnie adoptée par la Belgique a grandi à Saint Martin le Noeud. Agathe Mortelecq et Vincent Doms vous attendent pour un après-midi unique.

Coupon à retourner à la mairie avant le 24 novembre 18 heures dernier délais

Je soussigné(e) M Mme..... père mère ou tuteur*

- Autorise-nt** mon/notre enfant..... à assister à Abraca d'Impro
- Souhaite** encadrer les enfants durant l'après-midi, mon tél
- Autorise la prise de photo et sa diffusion (bulletin municipal, promotion du spectacle)**

Fait à Saint Martin le Noeud, le

Signature :

Téléphone de la personne à contacter en cas de besoin le jour du spectacle (obligatoire)